



煤ヶ谷駐在所

厚木警察署
煤ヶ谷駐在所
編集*渡部
TEL 046-223-0110

特殊詐欺の被害防止活動

◎ 「闇バイト」の甘い誘惑にご用心！
詐欺グループは、求人サイト等を利用し、正規の求人を装って「受け子」や「出し子」等の特殊詐欺の実行犯役を募っています。

「正規の業務では考えられない高額な報酬」「具体的な業務内容の説明がない」「資格や経験が不問」といった求人は、闇バイトの可能性があります。

簡単にお金を稼げると思わせることが、闇バイト募集の手口です。軽い気持ちで始めると、詐欺の共犯になってしまふかもしれません。

「年齢経験不問」

「荷物を受け取って指定された場所に運ぶだけで高額報酬」などといった、怪しい求人広告に騙されないでください。

◎ 「闇バイト」の甘い誘惑にご用心！
◎ 国際電話番号による特殊詐欺が増加中。県内で、国際電話番号を使用した特殊詐欺のだましの電話が増えています。

掛かってきた電話番号の頭に「+」(プラス)の記号があったら、それは国際電話番号からの着信です。怪しい国際電話番号からの着信は、国際電話不取扱受付センターに申し込むと、無償で止めることができます。電話不取扱受付センターに申し込むと、無償で止めることができます。

国際電話不取扱受付センターの

電話番号は、0120 - 210 - 364 です。

110番通報の適切な利用の促進

～1月10日は「110番の日」～

◎ 110番は緊急電話番号です。緊急ではない相談事や電話番号のお尋ねなどに110番を使用されると、事件・事故の際に110番が掛かりにくくなります。電話局や通信事業者ごとに限りがあります。

110番通報6つのポイント

- 1番目：駐在所又は警察本部の総合相談電話（電話番号045-664-9110、短縮ダイヤル#9110）や各種の相談電話があります。
- 2番目：110番通報6つのポイント
- 3番目：緊急ではない相談事や電話番号のお尋ねなどに110番を使用されると、事件・事故の際に110番が掛かりにくくなります。電話局や通信事業者ごとに限りがあります。
- 4番目：緊急ではない相談事や電話番号のお尋ねなどに110番を使用されると、事件・事故の際に110番が掛かりにくくなります。電話局や通信事業者ごとに限りがあります。
- 5番目：緊急ではない相談事や電話番号のお尋ねなどに110番を使用されると、事件・事故の際に110番が掛かりにくくなります。電話局や通信事業者ごとに限りがあります。
- 6番目：緊急ではない相談事や電話番号のお尋ねなどに110番を使用されると、事件・事故の際に110番が掛かりにくくなります。電話局や通信事業者ごとに限りがあります。

事件記録板

11月中旬から12月中旬までの事件は、
侵入盗、特殊詐欺等の犯罪の発生はありませんでした。

何度も繰り返し特殊詐欺の注意喚起しておりますが、清川村では発生はありませんが、全国的に多く発生しています。清川村で発生していないからと言って私は騙されないと根拠のない自信は禁物です。

※ どうか騙されないようご注意ください！！

駐在所の独り言 ~新年を迎え、今年も人生楽しんでいきましょう！！~

新年明けましておめでとうございます。今年も皆さんにとって良い年になるよう願っています。さて、新年早々に暗い話ですが、大切な話ですでお話しします。昨年10月に自殺対策会議に出席しました。この会議の中で改めて色々と考え学ぶ機会になりました。自殺が多発するのは、環境が劇的に変化する新年度の4月を跨いで3月と5月のようです。自殺防止は、無関心にならず、些細な事でも見逃さず気づいてあげる事で自殺を防ぐ事が出来ると思います。では人が死を意識する切っ掛けは何なんなのです。多くの人は、人間関係が難しいと感じていて、その時々で上手く距離を取れない人はどんどん厄介な環境に追い詰められるんですね。そのためには他人に合わせたり自分を曲げたりせず、素のまま無理をせず生きていて欲しいです。些細な事であっても悩み苦しむ事でメンタル疾患を患う鬱病になったり志も意欲もなく元気もなく寝たきり状態となるようですが、徐々に病状が改善されて快方に向かうとその行為に至る意欲が出るようです。せっかく病状が快方に向かっている途中でその行為に至る事は本当に残念な事です。それがまたその行為をして欲しくない理由です。確かに個別に細かくは色々な原因があるでしょうけど、その代表的な原因是、信頼する関係など、支えられた支えていた方との関係性が悪くなり、裏切られたという感覚を持つ事があるとの事です。信じ切っていると言う事は眞面目で純粋な心を持つ方なのかもしれません。でもここで純粋な心の人にアドバイスするとすれば、信頼のある人に全面的に依存しない、頼りきらないという「自立」が大切だと思うのです。人は生きる限り、様々な問題に直面するんです。その目の前のご自身の問題から目を逸らすことなく、しっかりと自身の事と捉え問題に向き合い解決する事でその経験が後の人生や人としての成長に繋がると思うのです。ソクラテスが語る「食べるため生きるな。生きるために食べよ。」という名言・格言があります。その意味するところは、人として生きる目的と意識の持ち方を語っているんです。食べる事は生きるための単に手段であって、目的ではないということです。つまり食べる事より本当の生きる目的や幸せになるためにやらなければならない事があるという事を意味しているんです。この意味を理解し、ご自分が真剣に考えれば、きっと前向きに頑張れると思いますし、皆さんがこうした姿勢である事を願っています。私の人生も残り約20年、精一杯にしぶとく生きたいです。